

BAZNAS Banyumas akan jadikan UPZ An Nur Purwokerto Barat Pilot Project Salurkan Bantuan Paket Sembako

Narsono Son - BANYUMAS.REDAKSISATU.CO.ID

Apr 5, 2024 - 19:01



BAZNAS Banyumas Jadikan UPZ Mushola An Nur Sebagai Pilot Project Salurkan Bantuan Paket Sembako

BANYUMAS - Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Banyumas, dalam dedikasinya untuk kesejahteraan masyarakat, melaksanakan Program Banyumas Peduli dengan menyalurkan bantuan yang memiliki dampak positif bagi warga kurang mampu. Dan sejumlah tokoh agama, tokoh masyarakat dan warga setempat dikumpulkan untuk mendapatkan sosialisasi, nikmat berzakat tentramnya muzaki, bahagianya mustahik

Kegiatan dilaksanakan pada Jum'at 05 April 2024, acara pentasharufan paket sembako kali ini bersinergi dengan UPZ Mushola An Nur Rejasari Purwokerto Barat, berlangsung di Mushola An Nur Kelurahan Rejasari, Kecamatan

Purwokerto Barat, sebagai salah satu upaya BAZNAS Banyumas untuk memberikan kontribusi nyata bagi mereka yang membutuhkan.



Ketua UPZ An Nur Asmah Asiyah, dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada ketua BAZNAS Kabupaten Banyumas bersama jajarannya, Camat Purwokerto Barat, Lurah Rejasari beserta jajarannya, Ketua RW dan Ketua RT setempat, takmir mushola An Nur rejasari dan terima kasih sahabat-sahabat awak media, Tim Perisai BPJS Ketenagakerjaan Purwokerto, dan semua pihak yang hadir.

"Pendistribusian bantuan ini menjadi bagian terintegral dari rangkaian agenda turba Ketua BAZNAS Kab Banyumas, ke sekretariat UPZ An Nur Rejasari, Purwokerto Barat. Dan memberikan Support kepada UPZ An Nur, untuk lebih giat lagi sebagai amil yang merupakan pejuang-pejuang pengumpul dan pengelola zakat, infaq dan sedekah," ungkap Asmah



"Alhamdulillah 15 personil pengurus dan petugas lapangan UPZ An Nur, semua telah terdaftar sebagai peserta BPJS ketenagakerjaan dengan dua program perlindungan Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK) dan Jaminan Kematian (JKM), dengan masa perlindungan selama 12 bulan, sebagai bentuk perhatian khusus UPZ An Nur kepada timnya," imbuhnya

Dikesempatan itu, Ketua Baznas Kabupaten Banyumas, Khasanatul Mufidah mengatakan, pihaknya terus berupaya untuk meningkatkan pengumpulan zakat. Sampai saat ini pengumpulan zakat oleh Baznas Banyumas masih terkonsentrasi pada kalangan Aparatur Sipil Negara (ASN), sehingga perlu melakukan kolaborasi dengan UPZ untuk mengedukasi ZIS dikalangan masyarakat dan pengusaha. Katanya

"BAZNAS Banyumas memastikan bahwa momen ini bukan hanya menjadi sarana untuk memberikan bantuan materi, tetapi juga untuk sosialisasi ZIS, memperkuat ikatan sosial dan kerjasama dengan Pengurus UPZ An Nur. Dan pendekatan literasi, melalui pendekatan orang perorang," untkapnya.

"Pada tahun sebelumnya, BAZNAS dalam pentasurpan ini 50 persen konsumtif, 50 persen produktif. Artinya dalam pemberdayaan untuk masyarakat miskin, dengan berbagai pelatihan dan bantuan modal, dan untuk pentasarupan zakat (penyaluran zakat) Baznas Banyumas, menggunakan komposisi saat ini 60 persen untuk konsumsi dan 40 persen untuk pemberdayaan, Jelas Khasanatul Mufidah.

"InSyaaAllah UPZ Mushola An Nur Rejasari, Purwokerto Barat akan kami jadikan Pilot project di Kabupaten Banyumas, dan dapat menyemangati yang lainnya," imbuhnya

Selanjutnya, Ketua takmir mushola Daryanto, yang juga sebagai penasehat UPZ An nur, menambahkan, hari ini sebanyak 60 paket sembako dari Baznas, 15 Paket sembako dari UPZ An Nur, disalurkan kepada keluarga yang memerlukan

dukungan, dan juga bingkisan akhir ramadhan jelang lebaran idul fitri kepada semua awak media yang hadir.



"Tindakan ini tidak hanya mencerminkan komitmen UPZ An Nur, sebagai kepanjangan tangan dari BAZNAS, dan terus aktif membantu, juga menjunjung tinggi prinsip 3A, yaitu aman syar'i, aman regulasi, dan aman NKRI, dalam pengelolaan zakat, infak, dan sedekah," Tandanya.

Lebih Lanjut, Daryanto menjelaskan, selain penyaluran sembako, acara ini juga menjadi wadah kolaborasi BAZNAS dengan UPZ An Nur. Camat Purwokerto Barat berhalangan hadir, karena bersamaan dengan acara yang tidak bisa diwakilkan, Lurah Rejasari yang kehadirannya diwakili salah satu kayim, tokoh agama, tokoh masyarakat, ketua RW dan ketua RT setempat hadir dalam acara ini untuk memberikan dukungan penuh atas upaya BAZNAS dalam memberikan kontribusi yang signifikan melalui UPZ An Nur.

"Dalam semangat kebersamaan, kami mengajak Sahabat semua khususnya warga Kecamatan Purwokerto Barat, kab Banyumas untuk ikut sukseskan gerakan indah nya berbagi dengan berzakat berinfaq dan bersedekah, untuk semua aksi sosial yang bermanfaat bagi semua pihak. Mari kita bersama-sama menjadikan Banyumas menjadi lebih baik dengan berbagi kebaikan kepada sesama, Pungkasnya

Ceremoni penyerahan bantuan paket sembako diawali dengan pembacaan doa yang dipimpin oleh wakil Ketua 4 BAZNAS Banyumas KH. Kodir, penyerahan pertama dilakukan oleh Ketua BAZNAS Banyumas, Ketua UPZ An Nur, kemudian diikuti oleh semua tokoh agama dan tokoh masyarakat dan semua yang hadir.

Darsini (70) salah satu penerima mengaku bersyukur dan sangat berterima kasih atas bantuan yang diterima, Karena dapat meringankan beban kami saat ini, Semoga UPZ An Nur terus semangat, terus mencintai dan memberikan kasih

sayang kepada sesama umat manusia, dan merangkul warga yang rejekinya lebih dengan cara memberikan sebahagian harta dimilikinya berupa berzakat dan bersedekah secara ikhlas sebagai pelaksanaan ibadah, kesholehan sosial melalui UPZ An Nur.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)